

# Informe iglesia agosto 2023

- I. Hola querida iglesia te saludo muy cordialmente, deseándote grandes bendiciones.
- II. Bueno te cuento he ido a dos distritos, Grand Bourg y Gonzáles Catán, a presentar el proyecto de chile, en la cual fui muy bendecido a conocer nuevos hermanos.

- III. También sigo trabajando en lo secular para el proyecto 2024 pueblo mapuche, gracias a los que fielmente apoyan este proyecto gracias de todo corazón.
- IV. Ya haciendo planes para ir a la convención anual de nuestra organización, y después de allí ya me faltaría poco para ir a Chile en enero de 2024.

- V. Ruego sus oraciones por salud, economía, la nueva etapa en Chile.
- VI. Fui a la cumbre misionera en Mar del Plata, todo muy excelente, gracias a Dios por su provisión he ido en avión sin ningún problema ida y vuelta, gracias por la comida y alojamiento lo disfrute a pleno.
- VII. Bueno sin más me despido con un gran abrazo montañés.

Marcelo Lucero